



＊ あけましておめでとうございます ＊

年末年始、いかがお過ごしでしたでしょうか？普段会えない人に会ったり、行けないところに行ったり、珍しいものを食べたり…。お正月は特別感がありますよね。年が明けて、子どもたちの元気な声が響く保育室に嬉しさを感じます。

異年齢のお友だちとの関わりを深めながら、様々な行事を経験した子どもたち。優しくてかっこいいお兄さん・お姉さんの姿から、進級への憧れや期待を持ち始めています。お兄さんお姉さんからしてもらったことを“次はわたしが！”と、小さなクラスのお友だちに優しくしてあげる姿が見られています。進級まであと3ヶ月。残り少ないうさぎ組での生活を思い切り楽しみながら、子どもたちの成長を支えていきたいと思ひます。

今月は、こままわしやかるたなどのお正月遊びを取り入れ、お友だちと一緒に楽しんでいきます。寒さが厳しくなってきましたが、戸外にも積極的に出てたくさん身体を動かし、健康に過ごせるよう見守っていきたくと思ひます。



生活発表会頑張ったね♪

先月はお忙しい中、生活発表会を観に来てくださりありがとうございました。子どもたちは、“お家の人に見てもらいたい！”と、張り切って取り組んできました。始まる直前は「ドキドキする…」と緊張する様子も見られましたが、ステージの上ではどの子も堂々と発表していましたね。成長した姿を見ていただけたのではないのでしょうか。温かい拍手がもらえて満足そうな子どもたちでしたよ。発表会後もまだまだ熱は冷めないようで、「あ！てぶくろみ一つけた！」と子どもたちの間で度々発表会が始まっています♪



- ・雪が降り積もった日には、雪遊びをしたいと思ひています。防寒具や手袋があれば、持ってきてください。
- ・着替えや汚れもの用ビニール袋の補充、名前の記入の確認も願ひします。